

～ かがやく杉谷っ子のために ～

ONE TEAM

島原市立第四小学校

学校だより No.150

令和5年10月18日(水)

文責：校長 大槻浩二

We can do it ! 修学旅行



6年生が、10月11日から1泊2日で佐世保方面に修学旅行に行ってきました。佐世保方面は、4年連続となりますが、今年度は2日目に佐賀県の吉野ヶ里歴史公園の学習を計画し、4年ぶりの一部県外への修学旅行となりました。見学先は以下の通りです。

【1日目】

- ・ハウステンボス（班活動・English mission）
- ・弓張の丘ホテル（宿泊）

【2日目】

- ・海きらら（バックステージツアー・イルカのショー）
- ・吉野ヶ里歴史公園

今回の修学旅行のテーマは「We can do it ! ~Smile・Challenge・Improve~」でした。心得の一つに「自分のことは責任を持って行うと共に周りに気を配りながら、正しい判断のもと、第四小学校の顔としての自覚をもって、行動する」でした。

この心得をもとに、事前にしっかりと学習やグループでの計画を立てたおかげでみんなが smile いっぱいの修学旅行になり、「さすが四小の最高学年」と感心しました。

特に、ハウステンボスで実施した外国人の観光客を対象にした「English mission」は、緊張しながらも全員が単独で外国人観光客へ話しかけ、これまでの外国語科の学習の実践ができました。すばらしい Challenge でした！



学習遠足の準備を

10月19日、2～4年生の学習遠足が、実施されます。学習したことを自分の目で確かめ、わからないことを聞き、学びを深める機会にしたいと思います。各学級から準備物等のお願いがあると思いますのでご協力をお願いします、なお、1年生は、11月2日に実施します。訪問先は、下記の予定です。

- ・2年生…安部鍛冶屋・杉谷郵便局・まき商店・島原図書館
- ・3年生…島原消防署・島原警察署
- ・4年生…島原自動車学校(自転車教室)・島原市役所



親子球技大会は、11月26日です！

昨年、4年ぶりに開催した「親子球技大会」を今年度は11月26日(日)に開催します。昨年度も親子でチームを作りともて盛り上がりました。今年度も Smile あふれる大会にしたいと思います。近日中に、開催案内とチーム編成のお願いを文書にて町内代議員さん宛て送付しますので、町内代議員さんを中心に、ご参加とご協力をお願いします。



「本物の力」を試す

宿泊体験学習、修学旅行と学校を離れて宿泊を伴う学習が続いた。

出発式等で子どもたちに話したことの一つは「本物の力」が試されるということ。

これまでの指導の積み重ね、事前の学習、普段の生活習慣や規律などが、本当に身につく「本物の力」となっているのか、学校外で多くの人と交流する中で見えてくる。

家庭での生活習慣も同じだ。

必要な物の準備や管理、あいさつや食事のマナー、歯磨きなどの生活習慣など、これまでの経験が見えてくる。

子どもたちが外に出て困らないように経験を積み重ねてほしい。

「本物の力」となって実感できたものもたくさんある。

あいさつや礼儀、言葉遣いや公共施設でのマナーなど、四小スタンダードを中心に取り組んできた規律の大切さ。

各自が担当した各種のあいさつは、即興でも自分の感じたことや思いをもとに、実に流暢に話す。

英語体験学習では、外国人の観光客に積極的に話しかけ、サインをもらったり、出身地の話をしたりと、各教科・領域で磨いてきたアウトプットする力や表現力が高まっていることを実感できた。

見えてきた成果は自信に、課題は今後の目標に置き換え、さらなる「本物の力」へと磨き上げていきたい。

第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※更新を心がけています。ぜひ、お気に入りへの登録を！



←QRコードで
ジャンプ！